

# Das Tagebuch von mArtin...



**29. April 2021 20:30 Uhr**

Wie schon ein paar Tage zuvor geschrieben, *neue* Musik kann mich nur mehr selten begeistern. Damit meine ich in erster Linie Musik, die *so neu* ist, dass sie nur in Ö3 gespielt würde. Trotzdem höre ich öfters Musik, die für mich neu ist, weil ich sie noch nicht kenne. Wie zum Beispiel in der ersten April-Woche einen Song auf Ö1. Für mich neu, weil ich ihn noch nie gehört habe - in Wahrheit aber ein Song aus den 70ern.

Und mich hat er ziemlich begeistert: Der Song »Vitamin C« von CAN...

*(C) mArtin 2024*

## Kommentare:

30. 04. 2021 - 10:03 Uhr

fxn

kenn ich auch nicht.